



Pièces	3 Pièces
Référence	84861097
Prix	990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Niché à l'entrée de St Jean Cap Ferrat, cet appartement de trois pièces d'une surface de 71m² offre un cadre de vie exceptionnel pour savourer la douceur de la Côte d'Azur. Situé dans une résidence sécurisée avec gardien, l'appartement se distingue par son espace extérieur généreux, comprenant une vaste terrasse aménagée de 50m² et un charmant jardin privé de 100m² avec pelouse et mini golf. L'intérieur, spacieux et baigné de lumière, promet un confort sans égal. La grande pièce de vie s'ouvre sur une cuisine américaine moderne et toute équipée, avec îlot central, idéale pour recevoir. ...

Nestled at the entrance to St Jean Cap Ferrat, this two-bedrooms apartment of 71 sqm. offers an exceptional living environment to enjoy the gentleness of the French Riviera. Located in a secure residence with a caretaker, the apartment stands out for its generous outdoor space, including a large furnished terrace of 50m² and a charming private garden of 100m² with lawn and mini golf. The spacious and light-filled interior promises unparalleled comfort. The large living room opens onto a modern, fully equipped American kitchen with a central island, ideal for entertaining. The apartment also ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

